



27 de octubre de 2022
Comunicado de Prensa UC/46/2022

INAUGURA CEDHNL OFICINA METROPOLITANA DE ORIENTACIÓN Y RECEPCIÓN DE QUEJAS EN GUADALUPE

La oficina fue resultado del convenio de colaboración con el municipio metropolitano, celebrado en diciembre de 2021.

La Comisión Estatal de Derechos Humanos también estará en el municipio de Guadalupe.

El organismo encabezado por la Presidenta Susana Méndez Arellano inauguró la oficina metropolitana de orientación y recepción de quejas, junto con la Alcaldesa Cristina Díaz Salazar.

“Es la primera oficina que abrimos en un municipio del área metropolitana”, dijo Méndez Arellano.

“Espero que más municipios se sumen para contar con más espacios donde podamos acercar nuestros servicios a todas las personas”.

La nueva oficina es resultado de un convenio de colaboración celebrado entre la CEDHNL y el ayuntamiento de Guadalupe, y forma parte de las estrategias para lograr la implementación de la seguridad humana, así como la consolidación de una cultura de respeto a los derechos humanos de todas las personas.

Este espacio está ubicado en la Avenida Plutarco Elías Calles número 2839, en la Colonia Ignacio Zaragoza, en Guadalupe, Nuevo León.

En el evento estuvieron presentes autoridades municipales, y organizaciones de la sociedad civil.